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みんながいきいきと話せてよかった。

自由に楽しく発言できた。途中からの参加だったがすぐにとけこめた。

メンバーの方の考えの深さにひたすら感嘆…。

日頃の業務に関係する部分が多く、身につまされる思いです。頑張らねば。

問題設定について解釈に迷うことがあったが、終盤になって理解し易い雰囲気ができた。

とても疲れていたのですが、皆さんの元気な意見やとてもスッキリした解説を聞いていると何と
なくパワーをいただけたような気がしました。

いろんな視点、話しができてよかった。楽しくできたし、情報収集の大切さ、実際に市民活動し
ている方々の生の声が聞けるのが本当に有意義。

普段、市民活動・生涯学習・社協のボラセンを利用しないので、問題点を自分で見つけることは
難しい。利用者の声を直接聞くことができてよかった。

みなさんの良い意見が聞けてよかった。方向性が見えてきたかな。

市民活動、生涯学習、地区社協の連帯強化について具体的な提案がしにくかった。次回にしっか
り学び提案したい。

課題が決まりいよいよ具体的な部分に入っていくので楽しみです。

協働コーディネーターありきではなく、本当に必要なのか、自分が思っていることを共有でき
て、皆さんとてもできた方々と感心しました。

具体的な協働事例のお話を聞けてとても参考になりました。

色々な意見を聞くことができてよかった。それだけにまとめが大変だと思いましたが、最後にま
とめ係が大活躍（できすぎくらい！）。

久しぶりの参加でしたがグループの方が話し合いの内容を丁寧に教えてくださり助かりました。
お金の仕組み作りは話が大きすぎて前半はなかなか盛り上がりませんでしたが、「ハードルを下
げるとは具体的にはどんなこと？」など考えを絞ることで、後半は良い話し合いになりました。

前回はお休みして途中入場のような状態だったので、何について皆さんが話し合っているのか認
識するのに少し時間がかかりました。でも、皆さんのお話を聞いていると、行き着く先というの
は（どこの班も似通った意見が）一つというか、課題というか何か見えてきた気がします。

前回に比べて協働について考えることができました。私は職員で視察に行ってみて、具体的に活
発に行っている人に触れて刺激を受けました。キッカケは制度とかじゃなくて「人」なんだな、
と思いました。その後市民会議に参加してまた新しい発見があって勉強になりました。

事例集の内容について、もう少し詰めたい。

情報は、どこからどこへは話し合われたが…

お金について話し合いましたが、やはり大変難しいテーマです。あと一回で提案できる仕組みが
できるか不安です。

皆さんが考えを出せれたか心配です。偏って走っていかないか…。

財源についてもっと話し合わないと！

情報の入口は希望する町のあるべき姿を見つめる機会としたいね。

拠点の必要性と個人の積極的な力です。

コーディネーターの必要性を強く感じました。

良い議論ができました。今回の「場所」の成果物のまとめのデータが、できたら事前に送付頂け
ると次回までに考えてくることができるのでお願いします。

市民会議⑱　ひとことアンケートまとめ

有意義有意義有意義有意義なななな時間時間時間時間！（！（！（！（おもしろい・おもしろい・おもしろい・おもしろい・楽楽楽楽しかった・よかった・しかった・よかった・しかった・よかった・しかった・よかった・驚驚驚驚いた・いた・いた・いた・勉強勉強勉強勉強になったになったになったになった））））

これからのこれからのこれからのこれからの市民会議市民会議市民会議市民会議へのへのへのへの思思思思いいいい（（（（意気込意気込意気込意気込み・み・み・み・期待期待期待期待・・・・不安不安不安不安などなどなどなど））））

具体的具体的具体的具体的なななな検討検討検討検討ができたができたができたができた！！！！


